
- 1 -

Ratsherr Leineweber
( Anfrage Nr. 1871/2014 )

Eingereicht am 05.09.2014 um 11:57 Uhr.

Ratsversammlung 16.10.2014

Anfrage von Ratsherrn Leineweber zur Gewährung von Krediten (1,097 Mio. €)

Beim Lesen des Geschäftsberichtes der Sparkasse Hannover haben sich für mich Fragen 
ergeben, um deren Beantwortung ich bitte.

1. Zu welchen Konditionen haben wie viele Familienangehörige die auf Seite 50 
aufgeführten Kredite und Darlehen in Höhe von 1,097 Millionen Euro gewährt 
bekommen?

2. Zu welchen Konditionen wurden von derselben Personengruppe die auf Seite 50 
aufgeführten Einlagen in Höhe von 980 TEURO angelegt?

Alexander Leineweber
Ratsmitglied

Hannover / 05.09.2014


